> Zur Sache

Lebensqualität durch Regionalität

"Geht's der Region gut, dann geht's auch den Menschen, die hier leben, gut" - Diesem Prinzip wollen die Bezirksblätter mit ihrer Initiative "Lebensqualität durch Regionalität" besonders Rechnung tragen. Jene Wirtschaftskreisläufe. die zum Erhalt der regionalen Strukturen beitragen, sollen noch stärker forciert und thematisiert werden. Gelebte und verwirklichte Regionalität ist nicht nur ein Bekenntnis zur heimischen Landwirtschaft, sondern schließt auch das Handwerk, Tourismus, Kultur oder Industrie mit ein. Denn nur wenn sichergestellt ist, dass Menschen auch in den ländlichen Gebieten Arbeit haben, können sie dort leben. Die Bezirksblätter als das Regionalmedium mit der größten Reichweite (laut Regioprint 2008) wollen mit "Lebensqualität durch Regionalität" einen Nachhaltigkeits-Schwerpunkt setzen, der die regionalen Vorzüge, aber auch die aktuellen Herausforderungen in den Vordergrund rückt. Damit soll ein Bewusstsein für die Stärken jeder einzelnen Region geschaffen werden.